
 

 

 

 

質問順序 

 

令和２年９月３日（木）午前９時から  

 

（冒頭に、議案第３０号の総括質疑があります。）  

 

１１番   濱   眞  理  子  議員  

 

１番   溝  部  真紀子  議員  

 

２番   齋  藤   文夫  議員  

 

 

令和２年９月４日（金）午前９時から  

 

４番   小  城  世  督  議員  

 

１２番   木  澤  正  男  議員  

 

１３番   奥  村  容  子  議員  

 

 

 

 ただいま、新型コロナウイルス感染拡大防止対策として間隔

をとるため、傍聴席を１３席に限定しております。傍聴席にお

入りいただけない方は、３階ロビーでモニターをとおして傍聴

していただくことになりますので、ご理解ください。  

また、傍聴者同士の接触を避けるため、傍聴席内は一方通行

とさせていただいております。ご協力をお願いいたします。  



 

濱眞理子議員 

１．新型コロナウイルス感染予防対策について  

（１）保育園・幼稚園・小中学校の予防対策について。  

（２）消毒用の資材・方法等について。  

（３）職員等の業務負担軽減対策について。  

 

２．インフルエンザワクチン接種について  

 （１）ワクチン接種支援事業の現況について。  

（２）支援対象の拡大とワクチンの不足対策について。  

 

 

溝部真紀子議員 

１．災害時におけるペットの避難について  

（１）斑鳩町におけるペットの同行避難、同伴避難の取り組みについて。  

（２）今後の新たな啓発活動について（田原本町や生駒市などの先進地事

例について）。  

 

２．学校施設におけるトイレの洋式化について  

 （１）斑鳩町のこれまでの取り組みについて。  

（２）今後の洋式化整備計画について（長寿命化基本計画での考えについ

て）。  

（３）災害時における避難所としての体育館のトイレ整備について。  

 

 

齋藤文夫議員 

１．ふるさと納税への積極的な取り組みについて  

（１）斑鳩町のふるさと納税の受入額・受入件数、返礼品等の募集に要し

た経費、住民税控除額・控除件数、交付税措置等を踏まえた実質的

な収支について。  

（２）斑鳩町のファンを増やし、寄付していただける方を増やす取り組み

について。  

（３）返礼品の見せ方などの工夫について。  

 



 

 

（４）ガバメントクラウドファンディングの活用や企業版ふるさと納税に

ついて。  

 

２．障害児者の生活を地域で支援する地域生活支援拠点等の整備につい   

  て  

 （１）第５期斑鳩町障害福祉計画策定に係る住民アンケート結果について。  

 （２）地域生活支援拠点等整備の目指す方向性について。  

（３）地域生活支援拠点等の令和２年度末整備に向けての進捗状況につい

て。  

 

３．２０５０年温室効果ガス（二酸化炭素）排出実質ゼロに向けて  

 （１）「地球温暖化対策に関する法律」に基づく斑鳩町の計画について。  

 （２）地球温暖化対策について斑鳩町の現在の取り組み状況と今後の取り

組み予定について。  

（３）２０５０年温室効果ガス排出ゼロ表明に関し斑鳩町の考えについて。  

 

 

小城世督議員 

１．町が管轄する避難所施設の空調の有無について  

（１）厳しい暑さが続く夏時期に避難所が開設された際の熱中症対策に

ついてお伺いします。  

 

２．電子図書について  

（１）斑鳩町では電子図書を平成２９年に導入していますが、利用状況

や今後の展開についてお伺いします。  

 

３．河川の雑草の処理について  

（１）県の管轄と町で補助金を出している団体の今後についてお伺いし

ます。  

 

４．教育実習の受け入れについて  

 （１）ｗｉｔｈコロナの時期に教育実習の時期がやってきますが、受け

入れについてはどのように検討されていますか。  



 

木澤正男議員 

１．ＰＣＲ検査体制の充実について  

（１）現在の西和地域での新型コロナウイルス感染者の発生状況とＰＣＲ

検査の実施状況について。  

（２）生駒郡もしくは広域７町で連携し、早急にＰＣＲ検査体制を充実す

る必要があると考えるが、町の見解は。  

 

２．ホテル・旅館等や空き家・アパート等、民間施設の活用について  

 （１）災害時の避難所や新型コロナウイルス感染症への対応として、相手

方と協定を結ぶなどして必要な際に活用できるようにする必要があ

ると考えるが、町の見解は。  

 

３．新型コロナウイルスとインフルエンザの同時流行への対策について  

 （１）今秋・冬にかけて新型コロナウイルス感染症とインフルエンザが同

時に流行する恐れがあるとして日本感染症学会が提言を発表してい

るが、この問題について町はどのように認識しているか。  

 （２）町として今後、どのような対策を考えているのか。  

  

４．学校体育館のエアコンの使用について  

 （１）町内のスポーツ団体から学校体育館のエアコンを使わせてもらえ

ないという声がある。斑鳩町立学校使用条例に基づいた対応が必要

だと考えるが、町の見解は。  

 

 

奥村容子議員 

１．コロナ禍に対応した避難行動について  

（１）コロナ禍での避難方法について、住民の皆様への周知について。  

（２）ハザードマップの改定について。  

 

２．町営住宅について  

（１）町営住宅の入居要件の緩和について。  

 

３．「断らない地域福祉の支援体制」について  

（１）「断らない包括的な支援体制」を構築するための重層的支援体制

整備事業について。  



 

 

 

傍聴される方は、傍聴受付票に住所･氏名･年齢をご記入のうえ、  

次の事項を守ってください。  

 

１．携帯電話、パソコンなどを持ち込むときは、必ず音が出ないよう

にしてください。  

２．帽子、コート、マフラーなどは脱いでください。  

  かさ、カメラなどを持ち込まないでください。  

  ただし、議長（委員長）の許可を得た方は除きます。  

３．１２歳未満の方は監督（保護者）が付添ってください。  

４．犬、猫、鳥などの動物と一緒には入れません。  

  ただし、身体障害者補助犬は除きます。  

５．飲酒（酒気帯び）や飲食、喫煙はできません。  

６．大声で笑ったり、騒いだりしないでください。  

７．プラカード、旗、はち巻、腕章など、意思を示すものを持ち込ま

ないでください。  

８．写真や動画の撮影、また録音等はできません。  

９．議場（委員会室）での発言や行動に対し、拍手をしたり、意思を

表明しないでください。  

10．議事を妨害する行為をしないでください。  

11．その他すべて議長（委員長）の指示に従ってください。  

斑  鳩  町  議  会  

 


